

El PSOE se compromete en Ceares a dar al Hogar los usos que pidan los vecinos

El equipamiento tendrá una cafetería para ofrecer servicio a toda la zona de La Tejerona y una programación cultural que le dé vida todo el año.

R. V.

Entre Ceares y El Llano se repartieron ayer los miembros de la candidatura del PSOE a las elecciones del próximo día 28 en la parte de su campaña más centrada en los barrios. A Ceares fueron a hablar con los vecinos sobre la propuesta de usos para el Hogar del Productor y por las calles y los comercios de El Llano se paseó el candidato, Luis Manuel Flórez, «Floro», para recoger sus peticiones y hacerles llegar algunas de las propuestas que el programa socialista tiene para el barrio.

El compromiso del PSOE en Ceares fue asumir como prioritaria, una vez lleguen al gobierno, la redacción del plan de usos del Hogar del Productor incluyendo las peticiones de los vecinos. Eso supone que el equipamiento tenga salón de actos pero también una cafetería que de servicio a todo el ámbito de La Tejerona. Pero además, y así lo indicó el número dos de la candidatura, Lara Martínez, «es importante dotar de vida el edificio y por eso propondremos fórmulas de dinamización cultural para que tenga actividad durante todo el año. Martínez estuvo acompañada en la visita por su compañero Tino Vaquero, y Monchu García, secretario general de la Agrupación Socialista de Gijón y candidato a diputado autonómico.

En el encuentro participaron representantes de «Esto ye Ciares», la Compañía Asturiana de Comedias, el Unión Club Ceares, el Gi-



Por la izquierda, Monchu García, Lara Martínez y Tino Vaquero, en representación del PSOE, en su reunión con responsables de colectivos de Ceares.

Floro apuesta por dar formación en el edificio de la Fundación Metal

El vial de Jove fue uno de los temas de conversación en la reunión del candidato socialista y parte de su equipo con directivos de Fometal —en la imagen—, donde Luis Manuel Flórez, «Floro», se comprometió a usar espacios de la Fundación Metal y Vicasa para acciones de formación en el empleo.



Irene Sirgo

Ciudadanos respalda las peticiones del Grupo respecto al anillo navegable

La formación liberal asume todas las demandas de la entidad tras la reunión con su directiva

M. C.

El aspirante a la Alcaldía por Ciudadanos, José Carlos Fernández Sarasola, junto a otros miembros de su candidatura mantuvieron ayer una reunión con miembros de la directiva del Grupo de Cultura Covadonga, en la que mostraron su respaldo a las peticiones que hace al Ayuntamiento la entidad deportiva, unas peticiones que en su mayoría ya for-

maban parte del programa electoral de Ciudadanos de políticas deportivas, que presentó hace dos semanas.

Juan Arribas, número tres de la candidatura y encargado de políticas deportivas, expresó el «apoyo total a un acuerdo que permita el piragüismo en el río», principal batalla del Grupo en torno a mantener la actividad deportiva en el anillo navegable. Otras peticiones irrepugnadas por la forma-



Un momento de la reunión, con Sarasola segundo por la derecha.

ción liberal son la revisión del sistema de escuelas deportivas, revisión al alza de las subvenciones, potenciar la cultura deportiva en la ciudad y una mayor comunicación con los clubes desde las instituciones. Tanto Arribas como Sarasola, y otros miembros de la candidatura, son socios del Grupo.

jón Fútbol Femenino, el Comité Antisida, el Club Deportivo Manuel Rubio, Agisdem y la AMPA de colegio Los Pericones.

Bus y parking en El Llano

Por su parte el candidato, Luis Manuel Flórez «Floro», visitaba El Llano justo el día después de presentar el proyecto de ampliación del parque de Los Pericones como una de las grandes actuaciones del próximo mandato para el barrio y para la ciudad. Pero su ronda de contactos con los comerciantes también le sirvió para plantear la necesidad de ir más allá en sus conexiones y su movilidad. Floro puso sobre la mesa la posibilidad de mejorar las líneas de Emtusa que dan servicio a El Llano y generar nuevos tránsitos peatonales y se comprometió a analizar la viabilidad de hacer un aparcamiento en la avenida de El Llano que compense la pérdida de aparcamientos en superficie. «Un barrio conectado y abierto garantiza la continuidad de los negocios y atrae a gente de otras zonas», remató el candidato.

A los vecinos hizo llegar Floro su compromiso con la ejecución de proyectos ya planteados, como la nueva escuela infantil, y de otros de nuevo cuño como la apertura generalizada de los patios escolares en horario no lectivo para que puedan ser utilizados por todo el vecindario. Su listado de compromisos con El Llano incluye la renovación de la calle Juan XXIII, de la plaza del centro comercial de los Fresnos, de la avenida Pérez de Ayala y del tramo de la avenida de El Llano entre la plaza de El Llano y la avenida de Pablo Iglesias; además de la creación de una rotonda en el cruce de la avenida de El Llano y calle Pérez de Ayala y la peatonalización de parte de la calle Pablo Olavide. Y dentro del plan del PSOE para la transformación de la red de centros municipales se plantea una mejora del centro de El Llano con adquisición de un fondo especial de novedades.

Podemos condena el arresto de Tino Brugos en Turquía

Podemos Xixón condenó ayer la detención por parte de la Policía turca de Tino Brugos, miembro del SUATEA, mientras ejercía su labor de observador internacional de las elecciones en Turquía. «Es una persona pacifista. Su arresto es un acto autoritario, injusto y antidemocrático», denunció la formación.

DESGUACES HORREO
COMPRA DE TODO TIPO DE VEHÍCULOS, RETIRAMOS A DOMICILIO, TRAMITACIÓN DE BAJA EN EL MOMENTO
PUENTE NORA S/N LUGONES
985.26.04.80

Española de Cubiertas
LIMPIEZAS DE CANALONES
3€/m lineal
GOTERAS
985 760 865 / 669 448 968